

Chers membres,

Nous arrivons déjà gentiment à la mi-saison. En effet, nous nous approchons à grands pas des fêtes de fin d'année. Depuis notre première journée club, le 2 septembre, nous avons vécu un grand nombre d'événements, d'entraînements, de tournois et de matchs.



Toutes les joueuses et joueurs travaillent consciencieusement. Nos équipes progressent bien et ce, dans toutes les catégories. Après tant d'efforts et d'investissement, il est temps d'apprécier la pause dédiée à l'ICHT qui se déroulera, pour la dernière fois, ce week-end, vendredi, samedi et dimanche. Nous sommes certains que ceux qui connaissent cette manifestation y seront, pour les autres n'hésitez pas à y faire un saut, vous ne le regretterez pas.

Patinthon

Le 9 décembre vers 14 heures*, la patinoire de Monthey sera le théâtre du patinthon. Cette manifestation consiste à récolter des fonds en impliquant chaque membre. Après avoir recherché des marraines et des parrains, nos joueuses et joueurs patineront pendant 10 minutes en tentant d'effectuer le plus grand nombre de tours afin de ramener le plus d'argent possible.

Nous aurons besoin de parents pour chaque catégorie pour comptabiliser les tours de chaque participant. Vous pouvez vous inscrire dès à présent par mail à l'adresse <u>info@mchc-pds.ch</u> en mentionnant le prénom et le nom de votre enfant ainsi que la catégorie dans laquelle il évolue (par ex. Gaston Gex, U9 élite).

*Les horaires détaillés, par équipe, vous seront communiqués par l'application SportEasy dans les plus brefs délais ainsi que diverses informations complémentaires.

Vente de chocolat

Toujours afin de récolter des fonds, et conformément à ce qui a été décidé lors de l'AG 2023, chaque membre recevra 10 plaques de chocolat « Raffin » à vendre au prix de CHF 10.- l'unité. Nous avons choisi un producteur local et de renommée. Ces tablettes seront estampillées aux couleurs du club. Bien entendu, vous aurez tout loisir d'en vendre plus...

Récompense



Nos meilleurs vendeurs, patinthon et vente de chocolat confondu, seront récompensés. Mais nous ne vous en dirons pas plus dans ce courrier.



Produits du terroir

La récolte de fonds n'est pas uniquement un besoin pour le mouvement junior, mais aussi pour notre première équipe. Comme chaque année, les joueurs du MCHC vendront des produits du terroir et ce, très prochainement. Ces <u>produits locaux</u> sont vendus au même prix qu'en magasin! Ils sont également d'une <u>grande qualité</u>.

Nous vous transmettrons un formulaire de commande, sans aucune obligation, si vous désirez en profiter, ou en faire profiter vos proches. Comme dit précédemment, Noël approche et si vous n'avez pas envie d'affronter les foules dans les magasins, ceci représente une bonne alternative.

La boutique

Toujours sur le sujet de Noël, notre site présente, dès maintenant, une boutique de produits dérivés :

<u>La boutique – Mouvement Jeunesse du MCHC/PDS (mchc-pds.ch)</u>

Faites-vous plaisir!

Manifestations

Les fêtes de fin d'année à Monthey riment avec « foire du 31 »! Cette année, elle se déroulera le **samedi 30 décembre.** En bon Valaisan, il est bien entendu nécessaire de fêter deux fois de suite la nouvelle année.

Le bar du MCHC vous y accueillera et nous pourrons, ensemble, boire un (j'entends déjà le : « pourquoi un seul ? ») bon verre !



Comme le temps file à toute vitesse, une fois digérés tous les copieux repas de fête, Monthey revêtira son plus prestigieux costume pour la 151ème édition de son célèbre Carnaval.

À cette occasion, nous recherchons quelques parents pour occuper des postes de caissier lors du cortège. Une demande vous parviendra prochainement, mais réservez déjà le dimanche 13 février.

Vous pouvez d'ores et déjà vous annoncer par mail à l'adresse du club : info@mchc-pds.ch

Nous sommes conscients de l'investissement que nous vous demandons. Cet engagement de chacun est nécessaire comme vous l'aurez déjà bien compris. Comme il n'est pas encore temps de vous souhaiter de joyeuses fêtes, et nous reste à vous transmettre nos plus sincères remerciements et nos meilleures salutations.

Le comité